



no 9

POUR DIFFUSION IMMEDIATE  
le 10 février 1969

PREMIERE RENCONTRE DE LA COMMISSION  
MIXTE CANADA-TUNISIE

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, Monsieur Mitchell Sharp, a annoncé aujourd'hui que le ministre de l'Industrie et du Commerce, Monsieur Jean-Luc Pépin, s'est rendu lundi, le 10 février, en Tunisie afin de diriger la délégation canadienne à la première rencontre de la Commission mixte Canada-Tunisie. Il s'agit là d'une réunion qui revêt un intérêt particulier pour le Canada étant donné les efforts du gouvernement canadien pour renforcer ses relations avec l'un des plus importants pays d'Afrique francophone. Les rencontres se dérouleront du 10 au 12 février inclusivement, après quoi Monsieur Pépin se rendra à Paris pour diriger une autre délégation canadienne à la réunion ministérielle de l'O.C.D.E.

La Commission mixte canada-tunisienne est de création toute récente puisqu'elle vit le jour en mai dernier à la suite de la visite au Canada du Président de la Tunisie, Monsieur Habib Bourguiba. Désireux de poursuivre les échanges de vues amorcés au cours de la visite de mai dernier, les deux pays ont vu dans la création d'une commission mixte une excellente occasion de traiter d'une grande variété de sujets qui les intéressent vivement. C'est ainsi qu'ils en profiteront pour étudier les moyens d'en arriver à une coopération encore plus étendue entre eux. En effet, les intérêts des deux pays convergent dans plusieurs domaines comme ceux de la culture, du commerce, de la coopération économique et technique, de la francophonie et autres sujets de politique internationale. Ainsi qu'il fut convenu en mai dernier à Ottawa, la première séance se tiendra à Tunis et le lieu des prochaines rencontres alternera entre ces deux capitales.

Monsieur Pépin sera accompagné de représentants des ministères des Affaires extérieures et de l'Industrie et du Commerce, de même que de l'Agence canadienne de développement international.